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 VERBALE COLLEGIO DOCENTI n. 47 – 17 maggio 2021

Il Collegio dei docenti (corso diurno e IDA) si è riunito il giorno 17 maggio 2021 alle ore 16:00 
in modalità telematica per discutere i seguenti punti all’odg (come da circ. n. 329 del 17 
maggio 2021):

1) Approvazione verbale seduta precedente;
2) Approvazione della scelta dei libri di testo per l’anno scolastico 2021/22;
3) Approvazione attività di recupero, consolidamento delle discipline, corsi zero, attività

di proattività e di inclusione per l’a.s.2020/21 e l’a.s.2021/22;
4) Bilancio sociale e PDM: dati finali anno scolastico 2020/21;
5) Scelta componenti comitato di valutazione docenti neo immessi in ruolo;
6) Varie ed eventuali

Risultano presenti 105 docenti (123 alle 16:33), per la quasi totalità collegati a distanza 
tramite piattaforma Teams.  Presiede la seduta il D.S. prof.ssa Giuseppina Montella, 
verbalizza il prof. Longheu A. Il Presidente, constatato il numero legale per la validità della 
seduta, dichiara aperti i lavori.
Come per il precedente CDD, si suggerisce di disattivare microfono e videocamera, che 
saranno riattivati solo in caso di interventi preventivamente richiesti tramite la chat della 
riunione, scrivendo il messaggio "PRENOTO INTERVENTO" ed autorizzati dalla DS.
Si passa quindi alla discussione dei punti all’o.d.g:

Punto 1 - Approvazione verbale seduta precedente
Il Si procede alla votazione tramite modulo Google, approvando con 104 voti favorevoli e 3 
astenuti

Punto 2 – Gli elenchi dei libri sono stati inviati nella email istituzionale dei docenti, pertanto 
la DS invita gli stessi direttamente ad intervenire per eventuali segnalazioni o richieste. La 
prof.ssa Licciardello segnala una correzione necessaria per il terzo anno. La prof.ssa Librio 
segnala una variazione sul libro della terza informatica. La prof.ssa Profeta segnala di 
rimuovere il libro consigliato per i BES. Segnalazione di correzione anche da parte della 
prof.ssa Riccombeni. La prof.ssa Carlino segnala la correzione della denominazione della 
disciplina “Biologia” in  “Chimica organica e biochimica”. 
La prof.ssa Schembra invita i docenti che necessitano di apportare le modifiche richieste di 
recarsi domattina in vicepresidenza entro le 10:00 per effettuare tutte le correzioni emerse.
Si procede quindi alla votazione del punto tramite modulo Google, approvando con 117 voti 
favorevoli, 1 contrario e 2 astenuti.
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Punto 3 – La DS illustra il disposto normativo delle ultime circolari ministeriali N. 11653 e 
N.39 del 14 maggio 2021 , nonché l’avviso PON FSE del 27/04/2021 che disciplinano il punto
all’odg che è popolarmente denominato Piano estate. La DS puntualizza che per dare avvio a
tutta la progettazione prevista dalle note citate è necessario un tempo  per dare corso
all’iter burocratico attuativo, verosimilmente saranno avviate, in estate, le sole attività
sportive. Precisa inoltre che le attività si sostanzieranno in corsi di recupero e
potenziamento e di sviluppo delle competenze disciplinari di base e tecniche alla presenza di
un  numero minimo di partecipanti di circa 10 /15 alunni.
Conclusa l’esposizione, la DS passa al dibattito. Interviene la prof.ssa Milazzo che chiede
chiarimenti sul frazionamento delle proposte in tematiche, la DS precisa che essendo
pervenute richieste di moduli da quasi tutti i dipartimenti disciplinari, si è piuttosto
provveduto ad integrare e razionalizzare tutte le proposte fornite. Il prof. Facciolà chiede se
le adesioni saranno successive e la risposta della DS è affermativa, visto che sarà necessario
emanare avvisi per reclutare gli esperti, come normalmente avviene per tutte le attività. La
tempistica realizzativa porterà ragionevolmente a realizzare non prima dell’autunno le varie
attività.
Conclusa la discussione, si procede quindi alla votazione del punto tramite modulo Google,
approvandolo a maggioranza con 119 voti favorevoli, 3 contrari e 2 astenuti.

Punto 4 - Bilancio sociale e PDM: dati finali anno scolastico 2020/21
La DS precisa  che la nostra istituzione procede a redigere da anni il Bilancio sociale e negli 
ultimi tre anni si utilizza la piattaforma messa a disposizione dal MI. A fine anno verranno 
resi pubblici i dati degli esiti formativi e quanto richiesto dal MI. Si procederà alla 
conclusione per l’anno in corso del PDM.

Punto 5 - Scelta componenti comitato di valutazione docenti neo immessi in ruolo 
La DS illustra il disposto normativo che regola la costituzione del Comitato di valutazione: 
Legge 107, DM 850/2015 finalizzato al superamento dell’anno di prova dei docenti 
neoimmessi. Quest’anno vi sono docenti che hanno avuto il passaggio di ruolo. La DS precisa 
che il comitato è scaduto (durata tre anni) perché l’ultimo si è insediato nel 2016.
Il prof. Tomasello precisa di essere contrario alla votazione del comitato, stante i tempi 
ristretti della comunicazione di questo odg e ritiene che bisogna procedere a surroga dei 
componenti e non a nuova elezione.
Il DS prende atto.
Il DS chiede al collegio chi intende candidarsi quale membro del Comitato di Valutazione.
Si propongono il prof. Gallo, il prof. Di Paola, il prof. Colombo, prof. Cacciola.
Il prof. Sottile chiede se i candidati facciano già parte del consiglio di istituto, e la DS 
risponde che nessuno dei quattro candidati è parte del Consiglio. 
Si procede quindi alla votazione con 132 votanti. 
Il risultato della votazione è il seguente:
 Prof. Colombo Concetto 33 voti;
Prof. Di Paola Salvatore 15 voti;
Prof Gallo Giorgio  38 voti;
Prof. Cacciola Giuseppe 32 voti.
 Risultano quindi individuati i proff. GALLO Giorgio e COLOMBO Concetto. 

Punto 6 - Varie ed eventuali
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La DS ricorda l’evento ThiCreNet la cui presentazione è prevista per domani pomeriggio alle 
16:00, il prof. Longheu riassume le caratteristiche del progetto e la DS invita tutti a 
parteciparvi.
La prof.ssa Milazzo chiede chiarimenti sulla raccolta differenziata, e la DS precisa che tale 
raccolta viene effettuata all’interno della scuola, e non sappiamo della fine dei rifiuti. La 
prof.ssa precisa che al sesto piano non ci sono i contenitori, e la DS risponde che 
probabilmente questo dipende dal fatto che il piano è stato a lungo interdetto, ma ne 
disporrà la collocazione. Precisa, inoltre che la Dusty non ha ancora fornito una data per il 
ritiro dei rifiuti. Non essendovi null'altro da discutere, la riunione è conclusa alle 17:00.

Il verbalizzante
Prof. A. Longheu

Il presidente
DS prof.ssa G. Montella


